

Auftakt zu einer engeren Zusammenarbeit

Die evangelisch-lutherische Kirchengemeinde lädt zum Gottesdienst am Pfingstsonntag, 31. Mai, ein. Er wird in diesem Jahr aber nicht in der Stiftskirche, sondern in der Katharinenkirche in Kathrinhagen gefeiert.

Obernkirchen. Die drei Kirchengemeinden der Kirchenkreisregion Obernkirchen/Auetal – das sind Hattendorf, Kathrinhagen-Rolfshagen und Obernkirchen – wollen in Zukunft enger zusammenarbeiten. Als Auftakt für ein verstärktes regionales Zusammenwirken feiern sie am Pfingstsonntag gemeinsam ihren ersten sogenannten Regionalgottesdienst. Er beginnt um 11 Uhr auf dem Vorplatz der Katharinenkirche, bei schlechtem Wetter in der Kirche. Anschließend gibt es einen gemeinsamen Imbiss mit einem Mitbringbuffet, zu dem mitgebrachte Salate gern entgegen genommen werden. Wer keine eigene Fahrgelegenheit hat, kann auf 10.30 Uhr zum Kirchplatz in Obernkirchen kommen, wo Plätze zum Mitfahren angeboten werden. Kurz danach können Interessierte an der Rintelner Straße bei Gasthaus Lücking zusteigen. Alle Autofahrer, die noch Plätze frei haben, werden ebenfalls gebeten, um 10.30 Uhr am Kirchplatz zu sein, um Gottesdienstbesucher mitzunehmen. P Gemeinsam mit der katholischen Kirchengemeinde wird am Pfingstmontag, 1. Juni, dann wieder der ökumenische Pfingstgottesdienst auf dem Kirchplatz in Obernkirchen gefeiert. Er beginnt ebenfalls um 11 Uhr und wird musikalisch von der Kirchenband St. Mary's gestaltet. Für Kinder gibt es eine Mitmachaktion. Es wird empfohlen, bei sonnigem Wetter Schirme als Schattenspender mitzubringen. Bei schlechtem Wetter wird der Gottesdienst in die Stiftskirche verlegt. Im Anschluss laden die beiden Gemeinden zu einer Suppe ein. r